
 
RM Striegl erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand bezüglich der Einholung 
von Angeboten. BOAR Kramer erläutert, dass der Verein Angebote eingeholt hat die 
allerdings sehr unterschiedlich und nicht miteinander vergleichbar sind. 
 
RM Kasig merkt an, dass er von einer Fluchtlichtanlage auf einem Sportplatz in 
Wilhelmshaven weiß, die nicht mehr benötigt wird. Er regt an zu prüfen, ob eine 
Übernahme der Anlage möglich wäre. BOAR Kramer sagt zu, diesbezüglich in 
Wilhelmshaven nachzufragen. 
 
In der laufenden Diskussion wird sich dafür ausgesprochen, dem Vorschlag der 
Verwaltung zu folgen.  


